
Ja, ich weiß. Bestimmte Namen wie Barzel, BILD-Zeitung dürfen natürlich nicht genannt werden. Das wird
selbstredend noch verfremdet. Es ging mir nur darum, dass jeder bei bekannten Namen sofort ein
bestimmtes Bild im Kopf hat.

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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Das Haus der Mächtigen
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